

EPISCOPAT

La conférence épiscopale des évêques du Gabon s'est achevée hier, une homélie de son président, Mgr Mathieu Madega Lébouakehan encourageant à "être des personnes de valeur" et condamnant, au contraire, "ceux qui commettent des atrocités".

Page 8

ENQUÊTE

Dans l'enquête autour de la disparition du corps de François Ndong Obiang au service des pompes funèbres de Casép-Ga ("L'Union" des 18 et 19 janvier), cinq employés ont été interpellés vendredi par la PJ puis placés en garde à vue.

Page 15

DÉMOGRAPHIE

Combien serons-nous en 2100 ? Selon les dernières projections de la Banque mondiale, le Gabon pourrait compter, à cet horizon-là, 4,466 millions d'habitants (contre 3,164 en 2050). Ce qui, sur 80 ans, représente un bond de 65%.

Page 8

TROPICALE : LE TOP DÉPART !

CE lundi seront donnés à Bitam les premiers coups de pédale de la 15e Tropicale Amissa-Bongo (20-26 janvier), épreuve cycliste à la notoriété désormais établie. Sur la ligne de départ, 90 coureurs représentant 20 nationalités et quinze équipes (dix africaines et 5 professionnelles). Et les Gabonais une nouvelle fois dans le rôle de figurants.

Pages 2 & 3



BASKET-BALL

C'est avec un zéro pointé que les basketteurs gabonais – sans préparation adéquate ni effectif compétitif – rentrent du tournoi de pré-qualification à l'Afrosbasket-2021 organisé chez le voisin équato-guinéen, qualifié, lui, pour l'ultime tour.

Page 14

CAHIER SPORTS

Handball : l'aventure continue



Premier objectif atteint. Malgré leur défaite (26-31), associée au succès du Nigeria sur la Libye (31-24), les handballeurs gabonais se sont qualifiés hier à Radès pour le tour principal du 24e championnat d'Afrique des nations de la discipline. Leur prochain adversaire, l'Egypte. Autant dire une... pyramide.

Page 11

POUR MOI QUOI...

Çà y est. Les premiers coups de pédale sont donnés ce jour. La course de la petite reine de notre pays, est à sa 15e édition, ce qui n'est pas rien dans son histoire.

Venus de nombreux pays pour tenter de remporter cette Tropicale Amissa, inscrite parmi les grands rendez-vous du cyclisme international, les coureurs ont parmi eux, nos cyclistes aux couleurs vert-jaune-bleu, avec, on l'espère, de meilleurs «chronos». Même, si ça s'annonce dur une fois plus, face à des «pro» bien plus rodés.

Dans ce genre de compétition, c'est vrai qu'au fil des étapes, c'est le résultat final qui compte. On ne doit pas oublier le circuit,

l'ambiance, l'accueil et tout le reste pour faire la différence aussi. Donc, après 14 éditions déjà à son tableau, on ne peut plus parler d'amateurisme, cette course à vélo a bien une identité sur le continent et au-delà. Pour cela, on ne doute pas un seul instant que tout soit fin prêt pour que la course soit encore si belle, et pour rendre le séjour des coureurs agréable. Car, en dehors des trophées, une fois de retour dans leurs pays respectifs, c'est aussi cela qui reste inoubliable. Et on peut compter sur nos populations qui ont le sens de l'hospitalité. Arrivant sur nos terres, nous disons à tous ces coureurs «Mbo-lo», «Samba». Et bonne chance à tous et à chacun, quoi ...

...MAKAYA